

Cette histoire vous est proposée gratuitement par [Ririro.com/fr](http://Ririro.com/fr). Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



# Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

# Comment les gobelins ont été vaincus

Les Fées et les Gobelins n'étaient pas toujours amis. Les Gobelins étaient un peu jaloux du pouvoir des Fées. Ils aimaient aussi jouer des tours aux petites Fées pour leur faire du mal.

Une nuit, les Gobelins découvrirent que les Fées organisaient une fête dans une clairière, mais ils n'étaient pas invités. Cette découverte les incita à imaginer un tour pour effrayer les Fées en représailles. La clairière était pleine de fleurs, c'est pourquoi les Fées l'avaient choisie. Les Gobelins réfléchirent à comment effrayer les Fées. L'un d'eux suggéra : « Cachons-nous sous les fleurs. » Un autre gobelin demanda : « À quoi ça sert ? Nous voulons qu'elles nous voient. »

« Non, pas du tout, » répliqua un autre gobelin. « Notre but est de nous cacher et ensuite de les effrayer. Mais comment pouvons-nous le faire ? C'est ça la question. »

« Je sais quoi faire, » dit un gobelin. « Nous nous cacherons sous les fleurs. Quand les Fées arrivent, elles se posent toujours sur une fleur. Ensuite, nous sauterons et les emmènerons dans un endroit sombre avant qu'elles ne puissent appeler leurs lucioles. Comme c'est la pleine lune, elles sont seules, pique-niquant dans un marais sombre loin d'ici. »

Les Gobelins trouvèrent le plan astucieux. Cette nuit-là, ils se cachèrent sous les fleurs dans la clairière.

Quand les Fées arrivèrent et se posèrent sur les fleurs en chantant, les Gobelins espiègles surgirent comme prévu. Chacun attrapa une Fée et s'enfuit précipitamment.

Mais les Fées étaient intelligentes. Avant que les Gobelins ne les emmènent dans un endroit sombre, la reine des Fées ordonna à ses sujets d'utiliser leurs baguettes magiques pour les arrêter.

La reine était dans son carrosse miniature, observant les Gobelins. Elle réfléchit vite à un plan. Les Gobelins ne s'attendaient pas à la voir ni aux conséquences à venir. D'abord, ils ressentirent une piqûre vive des baguettes magiques, puis les ténèbres les enveloppèrent.

Les Gobelins furent changés en pierre et dispersés à travers la clairière où de belles fleurs avaient poussé autrefois.

« Vous avez eu de la chance, mes chères, » dit la reine aux Fées rassemblées autour d'elle. « Ces petits Gobelins malins ont été surpris cette fois-ci. Ils ne s'attendaient pas à ma présence pour vous protéger. »

Les Fées s'enfuirent rapidement, laissant les pierres derrière elles. Au lever du soleil, celui-ci fut surpris de découvrir des rochers à la place des belles fleurs habituelles. Le soleil sourit, pensant que les fleurs se cachaient malicieusement sous les rochers. Malgré son sourire chaleureux, les fleurs ne réapparurent pas. À la nuit tombée, le soleil se sentit triste en descendant lentement, espérant voir les Fées. Il désirait ardemment

leur demander de l'aide pour retrouver ses chères fleurs.

Juste avant de disparaître à l'horizon, le soleil aperçut la lune et eut une idée. « Je vais envoyer un message à Mme. Lune par l'intermédiaire d'une étoile, » songea le soleil.

Doucement, le soleil appela une étoile proche et lui demanda de transmettre un message à la lune.

Le message expliquait la situation des rochers dans la clairière et suppliait la lune d'en parler aux Fées pour retrouver les fleurs perdues. L'étoile accepta de livrer le message et cette nuit-là, elle informa la lune de la demande du soleil.

Le visage de la lune s'illumina d'un sourire qui se transforma en rire. « Dis à M. Soleil que les Gobelins ont détruit ses fleurs, » répondit la lune. « Ces espiègles fripons ont essayé de jouer un tour à mes petites Fées, mais ils en sont devenus les victimes à la place. Ce soir, quand les Fées sortiront, je verrai ce que nous pouvons faire. Je n'aime pas non plus tous ces rochers, tout comme M. Soleil. Les Gobelins seront punis ce soir. »

Quand les Fées arrivèrent dans la clairière cette nuit-là, la lune fit signe à la reine de venir la voir.

La reine accepta l'invitation, et un rayon de lune créa un



chemin pour son carrosse directement vers la lune vénérable.

En entendant la demande du soleil, la reine resta silencieuse. La lune ajouta : « Je veux aussi que vous fassiez revenir les fleurs. Elles ne devraient pas être blâmées pour comment les Gobelins les ont utilisées comme cachettes. » La reine décida alors d'y réfléchir.

De retour avec ses Fées, la reine les trouva rassemblées, semblant tristes et malheureuses. Une Fée dit : « Nous sommes nostalgiques de nos fleurs, et ces rochers semblent sombres et froids sous la lumière de la lune. Je regrette presque d'avoir transformé les Gobelins en pierre. »

« Si vous le ressentez ainsi, nous allons les ramener à leur forme naturelle, » annonça la reine. « Mme. Lune m'a aussi demandé de le faire. Elle n'aime pas non plus les rochers. Mr. Soleil manque aussi ses fleurs. Ce soir, il nous a demandé de tenter de les retrouver. Il ne savait pas ce qui s'était passé. »

« Peut-être que si nous lui envoyons un message expliquant comment les Gobelins nous embêtent, il les réprimandera et les convaincra de changer leurs mauvaises habitudes, » suggéra une Fée.

« Oh, ramenez-nous nos fleurs ! » s'exclamèrent toutes les Fées, dansant joyeusement autour de leur reine.

« Je pense que les Gobelins ont été suffisamment punis cette fois-ci, » déclara la reine. « Je vais les ramener à leur forme originale et laisser les fleurs revenir. »

Chaque Fée vola vers un rocher et le toucha avec sa baguette magique. Soudain, un goblin sauta en l'air, surpris et se frotta les yeux. Se rappelant ce qui s'était passé, les Gobelins retournèrent rapidement vers leurs rochers, se précipitant les uns sur les autres dans leur hâte.

Cette nuit-là, les Fées profitèrent de leur fête sans aucun problème. Le lendemain matin, lorsque le soleil jeta un coup d'œil dans la clairière, il fut accueilli par la vue de ses fleurs bien-aimées, rayonnantes et tournées vers le ciel pour saluer la nouvelle journée.